

ASPIRASI WARGA

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Gelar Pengawasan Daerah Kabupaten Kebumen Tahun 2022

Nurfaizin - KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM

Sep 28, 2022 - 10:45



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri, S.I.P., di Wakili Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo menghadiri acara Gelar Pengawasan Daerah Kabupaten Kebumen Tahun 2022

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri, S.I.P., di Wakili Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo menghadiri acara Gelar Pengawasan Daerah Kabupaten Kebumen Tahun 2022. bertempat di Pendopo

Kabumian, Kab Kebumen, Prov Jawa Tengah.Rabu (28/09/2022).

Turut hadir dalam acara ini, Wakil Bupati Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih, S.ST. M.M., Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., di Wakili Kapten Inf Sunarmo, Sekda Kab. Kebumen H Ahmad Ujang Sugiono, S.H., Ibu Khotimah Ketua Komisi A DPRD Kab. Kebumen, Drs. Antonius Tri Mananto Inspektorat Prov Jateng, Kapolres Kebumen yang di wakili oleh Iptu Kawan Panjaitan, Kajari diwakilkan Kasi PB3R Pak Arif Andiono, S.H., perwakilan kepala OPD terkait Kabupaten Kebumen Kebumen, Perwakilan Camat dan Kepala Desa Kabupaten Kebumen.



Sambutan Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto ,SH, yang di bacakan oleh Wakil Bupati Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih, S.ST. M.M, menyampaikan Penyelenggaraan Gelar Pengawasan Daerah atau Larwasda ini sangat penting dan strategis sebagai evaluasi kinerja pengawasan sekaligus sebagai penguatan Sistem Pengendalian Intern Pemerintah atau SPIP.

Sebagaimana diketahui SPIP adalah proses yang integral pada tindakan dan kegiatan yang dilakukan secara terus menerus oleh pimpinan dan seluruh pegawai untuk memberikan keyakinan memadai atas tercapainya tujuan organisasi melalui kegiatan yang efektif dan efisien, keandalan pelaporan keuangan, pengamanan aset negara, dan ketaatan terhadap peraturan.

Daerah diharapkan dapat meningkatkan efektifitas pengawasan yang tidak dinilai dari jumlah temuan, melainkan juga mengedepankan fungsi konsultasi, penguatan SPIP, dan pendampingan quality assurance.

Oleh karena itu, kepada narasumber BPKP dan Inspektorat Provinsi Jawa Tengah, saya harapkan bisa memberikan pencerahan dan kiat-kiatnya agar capaian Kabupaten Kebumen dapat ditingkatkan lagi dengan dukungan seluruh Perangkat Daerah.

Pada kesempatan ini pula, saya juga berharap kepada seluruh Perangkat Daerah di Kabupaten Kebumen dapat meningkatkan pelaksanaan Reformasi Birokrasi dan Zona Integritas sebagai bentuk komitmen pimpinan dan jajarannya untuk mewujudkan Wilayah Bebas dari Korupsi/Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBKWBBM), menciptakan birokrasi pemerintah yang profesional dengan karakteristik, berintegritas, berkinerja tinggi, bebas dan bersih dari KKN, mampu melayani publik, netral, sejahtera, berdedikasi, dan memegang teguh nilai-nilai dasar dan kode etik aparatur negara.

Besar harapan saya pada tahun 2022 sudah ada perangkat daerah yang memperoleh predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dari Kemenpan RB. Monitoring Center for Prevention (MCP) atau Korsupgah KPK merupakan tanggung jawab bersama seluruh stakeholder dalam melaksanakan pemenuhan. Korsupgah tidak hanya menjadi tanggung jawab Inspektorat Daerah, tetapi juga tanggung jawab seluruh perangkat daerah sebagai barometer pencegahan korupsi, kolusi dan nepotisme di Kabupaten Kebumen.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen